

Malgré la sidération, le confinement, l'instabilité politique et économique,...et l'agonie de notre système de santé, j'ose encore vous souhaiter tous mes vœux pour cette année 2023.

Car c'est en temps de crise que les femmes et les hommes révèlent leurs capacités créatives, et qu'ils sont à nouveau capables de travailler ensemble, avec détermination, sur des objectifs communs.

La CPTS est un vivier de professionnels de santé, d'élus, de responsables administratifs capables de se comprendre, de travailler ensemble et d'élaborer des stratégies locales pour le bien commun.

C'est ce que nous a démontré la situation sanitaire liée à la COVID 19. Aujourd'hui, c'est autour de la crise des urgences pédiatriques que le GHT, l'inter-CPTS Yvelines-nord, l'ARS, la CPAM ont travaillé pour trouver des solutions. Parallèlement des initiatives ont vu le jour avec les patients, pour qu'ils deviennent des partenaires actifs du système de soin, en apprenant à gérer les situations infectieuses hivernales simples en lien avec les professionnels de santé.



En parcourant ce CPTS Actu vous découvrirez des informations aussi diverses que les rencontres initiant le décloisonnement des professionnels, des éléments factuels d'organisation de la CPTS, et des informations pratiques améliorant le parcours de soins.

Outre l'approfondissement de ces thématiques, notre CPTS Val de seine 78, aura particulièrement à cœur en 2023, de développer la communication entre ses membres, d'enrichir son bureau avec des professionnels venant des différentes parties du territoire, reflétant mieux la pluri professionnalité.

Après Aurore et Audrey, l'équipe de coordination s'enrichit de Juliane, ce qui nous permettra de répondre à nos ambitions.

Cette aventure ne fait que commencer. Rejoindre la CPTS c'est apporter de nouvelles idées, actions, relations, qui ne feront qu'enrichir notre activité professionnelle, améliorer le confort de travail et le soin dû à nos patients.

N'hésitez pas à nous rejoindre pour apporter vos idées

ICI

Indemnisation des membres actifs de la CPTS



La CPTS Val de Seine a considéré comme prioritaire d'installer ces fonctions support, d'observer les actions qui se faisaient et l'engagement des professionnels, de manière à proposer quelques principes simples pour reconnaître et indemniser les professionnels pour leur engagement et le temps passé.

C'est effectif à ce jour sur le budget 2021-2022 et sera reconduit pour 2023

De plus amples détails, ici

principes d'indemnisation

La CPTS à la rencontre

...des professionnels du territoire

Réunions dans les communes, rencontres avec des équipes ou des professionnels en individuel, pour faire connaître la CPTS mais aussi aller au devant de vos besoins et attentes au plus près du terrain.

...des partenaires

Pendant l'année 2022, le bureau a rencontré successivement :

- L' hôpital de jour d'Aubergenville : évaluation et projet thérapeutique dans les affections mentales ;
- Le FAM des Mureaux sur le plateau de Becheville, qui accueille des adultes autistes et patients psychiatriques lourds ;
- Le Centre Gilbert Raby, centre de cure pour toutes les addictions ;
- Le Centre de rééducation de Menucourt ;
- La clinique cardiologique d'Evécquemont ;
- Les responsables des secteurs Psychiatriques de Meulan/Les Mureaux intra et extra hospitaliers ;
- Le CMPI et l'IME des Mureaux ;
- L'ALDS ;
- Le DAC.

et a poursuivi les échanges réguliers avec le GHT, la CPAM et l'ARS.

Tous ces contacts doivent permettre de trouver des solutions pour faciliter l'accès et la sortie de ces établissements de santé, et les relations avec nos collègues.

Nous poursuivrons ce travail avec d'autres partenaires en 2023.

Agenda



Dates à venir

Rencontre avec les sages-femmes du territoire

Mardi 24 janvier 2023 - 13h

Afin de réfléchir sur des thèmes que nous pourrions porter en commun auprès du public des femmes et des familles plus largement

Si vous souhaitez initier une rencontre avec vos collègues du territoire, écrivez nous

ICI

Conduites addictives

Un groupe de travail de la CPTS avec le CLSM des Mureaux et le Centre Gilbert Raby et d'autres acteurs, souhaite proposer un temps d'échanges en direction des professionnels en 2023.



Pour mieux cibler vos besoins et vos attentes, merci de répondre au questionnaire

ICI

Vie de la CPTS

Retour des temps forts de décembre

Mardi 06 décembre 2022

Thème
Adulte en situation de handicap

Replay

Présentation

Compte-rendu



Soirée spéciale Bronchiolites

Lundi 12 décembre 2022

Nous mettons à votre disposition différents supports suite à cette soirée

Enregistrement visioconférence

Power Point

FAQ

Ressources



Flash informations

 Centre Cardiologique d'Evécquemont

Priorité Doppler

En accord avec la CPTS Val de Seine, le centre cardiologique d'Evécquemont propose un système de priorité pour les explorations vasculaires des patients symptomatiques repérés en cabinet médical de ville.

Les demandes peuvent être adressées par mail, sous forme libre, à : cce.échographie@vivalto-sante.com

Contenu de la demande

- Coordonnées du patient, surtout téléphoniques ;
- Un mot succinct sur le contexte clinique ;
- Si nécessaire, estimation du degré d'urgence.

En l'absence de demande particulière, les patients seront convoqués dans les 8 jours.

Dr Philippe Rapoport,
Centre cardiologique d'Evécquemont

Lettre complète

ICI

Pour adhérer à l'association, merci de cliquer sur "Adhérer" (lien HelloAsso)

Adhérer